

COMMUNIQUE DE PRESSE

Il nous a été révélé de constater que depuis un certain temps, quelques groupes d'individus mal intentionnés posent au sein de notre société des actes indignes et irresponsables.

Ceux-ci, animés d'esprit de gain facile, déversent sur nos marchés, surtout celui de Dantokpa, des produits pharmaceutiques de mauvaise qualité. Cet état de chose, sans fausse modestie, aggrave le niveau de vie déjà fragile de nos concitoyens et même les expédie à une fin prématurée de leur existence.

Consciente de l'ampleur de l'acte et sensible par anticipation au degré exponentiel des désagréments que cet acte pourrait causer au sein de la société, la Ligue pour la Défense du Consommateur au Bénin (LDCB), dans sa logique de protéger et de défendre les intérêts des consommateurs, saisit cette agréable occasion, afin d'attirer, d'une part, l'attention de nos compatriotes à faire preuve de grande vigilance, et d'autre part, exhorter les autorités en charge de stockage et de distribution des produits pharmaceutiques à trouver des solutions idoines à ce fléau.

Cotonou, le 12 Septembre 2008.

Le Président,

Romain A. HOUEHOU.